

CASA DE GUADALAJARA EN MADRID
Plaza de Santa Ana, 15-1^º
MADRID-12

11 de mayo de 1984

Excmo. Sr. Alcalde de la Ciudad de Guadalajara
Buga (Colombia)

Muy estimado Sr. Alcalde de Guadalajara:

La Casa de Guadalajara en Madrid, que ostenta gustosa y dignamente la representación de los casi cien mil nacidos en la provincia de Guadalajara residentes en Madrid, le envía su saludo más cordial y el ofrecimiento como «consulado» de la Ciudad-hermana de Iberoamérica que Vd. rige.

Tal ha sido el acuerdo adoptado en una Tertulia recientemente celebrada en nuestra sede social y que ha presidido su colega, Alcalde de Guadalajara española, Excmo. Sr. D. Francisco Javier Irizar Ortega, quien ha reforzado sensiblemente el hermanamiento oficial existente entre nuestra Guadalajara y la del Estado de Jalisco de Méjico. La simpática presencia en dicha Tertulia de Carlos Briceño, estudiante de Bogotá actualmente en Madrid, nos ha deparado la sincera satisfacción de conocer la existencia de la Guadalajara colombiana, hermana por su denominación y, deseamos, recíproca en afectos y en futuros intercambios documentales y, ¡ojalá!, personales.

Nuestra ciudad de Guadalajara está situada en el centro de España, a 54 kilómetros de la Capital Madrid. Tiene una población de setenta mil habitantes y es ciudad tranquila y de vida agradable. La provincia, de condición agrícola especialmente, ha sufrido las consecuencias de una emigración masiva y su poblamiento radica en numerosísimos y pequeños núcleos rurales, con una elevada edad promedio en sus habitantes. Dado su escasísimo nivel de industrialización –excepto en la Capital–, los parajes de nuestra provincia mantienen su rica pureza natural.

Confiamos en recibir noticias y datos de la Guadalajara hermana y les reiteramos nuestro afecto permanente.

Con sincera fraternidad,

José Ramón Pérez Acevedo
Presidente